

Le ministre bolivien des Affaires étrangères visitera des ports chiliens pour évaluer le libre transit de marchandises



La Paz, 1er juillet, (RHC).- Le ministre des Affaires étrangères de la Bolivie, David Choquehuanca, prévoit de visiter dans les prochains jours, des ports chiliens pour constater si les principes du Traité de paix et d'amitié de 1904, concernant le libre transit de marchandises y sont appliqués.

Une délégation officielle accompagnera le ministre. Elle sera formée des autorités exécutives et législatives, qui devront collecter des informations et des preuves permettant au gouvernement de préparer une requête officielle et de la présenter auprès des instances juridiques.

Il y a quelques jours, des transporteurs boliviens ont dénoncé la hausse des tarifs douaniers, ce qui affecte les exportations et les importations boliviennes.

La Bolivie rejette la hausse de tarifs dans les ports d'Arica et d'Antofagasta pour l'acheminement de marchandises et réclame des garanties pour le libre transit comme il est établi par des traités bilatéraux.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/98777-le-ministre-bolivien-des-affaires-etrangees-visitera-des-ports-chiliens-pour-evaluer-le-libre-transite-de-marchandises>



Radio Habana Cuba